



Chile vuelve a la élite del tenis mundial tras barrer a Serbia en Copa Davis

Description

El equipo chileno de Copa Davis cumplió con su objetivo y selló su paso a la fase de grupos de las Finales tras imponerse con autoridad a Serbia por un contundente 3-0, en una serie disputada ante un Estadio Nacional colmado y vibrante.

La clasificación se concretó este sábado en el punto de dobles, donde Nicolás Jarry y Tomás Barrios confirmaron su favoritismo y superaron sin mayores complicaciones a los hermanos Iván y Matej Sabanov. El triunfo desató la celebración en el Court Central de Ñuñoa y cerró una llave que Chile dominó de principio a fin.

El resultado coronó un fin de semana perfecto para el conjunto dirigido por Nicolás Massú, que no dejó escapar ningún partido. El viernes, Tomás Barrios y Alejandro Tabilo habían puesto rápidamente a la escuadra nacional en ventaja con sólidas presentaciones en singles, allanando el camino para una definición sin sobresaltos.

Con este éxito, Chile se instala entre las 16 mejores selecciones del mundo y reafirma el crecimiento sostenido de un proyecto que ha devuelto al tenis nacional a los primeros planos del circuito internacional.

El próximo desafío ya está definido y promete emociones mayores. En septiembre, Chile será local ante España, una de las potencias históricas de la competencia y encabezada por figuras de primer nivel como Carlos Alcaraz. El cruce aparece como uno de los eventos deportivos más relevantes del año en el país, una oportunidad para que el equipo chileno mida fuerzas ante la élite y siga alimentando la ilusión de una campaña histórica.

Por ahora, el balance es inmejorable: una clasificación sin fisuras, un equipo sólido y un proceso que sigue mostrando señales claras de ambición y proyección.

El Maipo

Date Created
Febrero 2026